## Buffalo Community Middle School Avance Via Determinación Individual 2019-2020

## Estimadas Familias,

Avance Vía Determinación Individual, AVID, desde séptimo a duodécimo grado materia electiva que prepara a los estudiantes en el **medio académico** para la admisión a un Colegio o Universidad de cuatro años. Los estudiantes toman un curso electivo de AVID a través de la escuela secundaria y preparatoria que les proporciona las habilidades necesarias para tener éxito en el avance académico con el fin de asistir a la Universidad. Por más de 37 años AVID ha sido instrumental en la preparación de estudiantes para el éxito en la educación superior.

El componente principal del sistema AVID es el AVID electivo. Esta es una clase que apoya a los estudiantes desafío en clases más rigurosas que completa la escuela secundaria y se mueven a la escuela superior. A los estudiantes se les enseña técnicas de estudio, tomar notas, tiempo habilidades de gestión, investigación y escritura, al estar inmerso en una cultura de preparación para la Universidad. La clase también incluye tutoriales, que son altamente estructurados estudio grupos liderados por tutores que proporcionan apoyo para el éxito en el plan de estudios riguroso. Además, la clase AVID proporciona acceso a información sobre Colegios y Universidades a través de excursiones, oradores invitados, tutores de Colegio, oportunidades de becas y Colegio información de requisito de admisión.

AVID recluta a los estudiantes que están motivados para hacer bien y que son serios acerca de su futuro académico. BCMS tiene espacio disponible para 25 alumnos de séptimo grado y 50 estudiantes de octavo grado para el año 2019-2020. Reclutamos estudiantes basado en la designación del uno mismo, recomendación personal, promedio de calificaciones y resultados de la prueba de estado. Si usted siente que su hijo se beneficiaría de cualquiera de los soportes previamente declarados que AVID proporciona, por favor tenga a su estudiante completar la aplicación, información familiar y respuestas cortas en el correo electrónico para ayudarnos a mejor conocer las circunstancias del niño y su familia. Tengo copias en la escuela para su hijo a recoger si desea copias.

## Proceso de solicitud:

- 23 de enero carta a los maestros y los padres para recomendación del estudiante
- Reunión 28 de febrero información para los estudiantes durante el Primer Tiempo
- Reunión el 7 de marzo información para padres/estudiantes durante las conferencias (a partir 6 p.m. y 7 p.m. en el centro de los medios de comunicación)
- 14 de marzo aplicaciones, información familiar y forma de respuesta corta a entregar a la Srta. Scherer
- Marzo 20-22-entrevista a estudiante
- Semana del 15 de abril-19- Carta de estado enviado

Toda la información compartida se utilizará para el reclutamiento y selección de alumnos AVID y será confidencial. Si usted prefiere compartir esta información en persona o tiene preguntas adicionales antes de completar los formularios adjuntos, póngase en contacto con Megan Scherer, Coordinadora AVID a través de correo electrónico (mscherer@bhmschools.org) o teléfono (763.682.8274).

Sinceramente,